



Michael Lojek (Jobcenter),
Jeanne Golla und Claude
Englebert (Vinzenzpforte).

VINZENZPFORTE HILDESHEIM

Das Jobcenter Hildesheim hat bei einem für die Belegschaft durchgeführten internen Weihnachtsmarkt 692,95 Euro eingenommen. Diese Summe wurde am 22. Dezember durch den Jobcenter-Personalratsvorsitzenden Michael Lojek der Hildesheimer Vinzenzpforte als Spende übergeben. „Diese Spende hilft uns sehr“, so Jeanne

Golla, Leiterin der Vinzenzpforte. „Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Jobcenters engagieren sich für die sozialen Einrichtungen ihrer Stadt. Das erleben wir mit dieser Spendenaktion, aber auch bei den monatlichen Beratungsterminen des Jobcenters in der Vinzenzpforte.“ Die Vinzenzpforte der Vinzentinerinnen Hildesheim ist eine

Soziale Begegnungsstätte für suchende und bedürftige Menschen. Unter der Woche gibt es vormittags Frühstück und mittags eine warme Mahlzeit. Ab 9. Januar 2023 öffnet die Wärmestube für obdachlose Menschen wieder in den frühen Morgenstunden. Dieses Angebot, verbunden mit der Möglichkeit eine warme Dusche zu nehmen, sowie die

regelmäßigen, offenen Sozialberatungen haben in der Energiekrise besondere Bedeutung. Michael Lojek meint dazu: „Für uns im Jobcenter war gleich klar, dass unsere Spende besonders bedürftigen Menschen zugutekommen soll. Wir erleben täglich die Nöte der Menschen und möchten mit diesem Geld eine kleine Unterstützung geben.“